



C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès de Luc Tafforeau. Luc a été longtemps le directeur du Centre de formation d'apprentis de l'agglomération orléanaise. Il y était très proche de tous les apprentis, comme des formateurs. Il voulait que la formation fût la meilleure possible pour tous les jeunes qu'il avait en charge et assumait sa tâche avec autant de rigueur que d'humanité. Il a été longtemps un élu très dévoué à Saran avant de devenir l'adjoint de Jean-Vincent Valliès à Chécy, où il a œuvré sans relâche pour le développement de la commune et le bien-être de ses habitants. Très attaché aux valeurs de justice et de solidarité, il n'a jamais envisagé l'action politique comme un moyen de se mettre en avant, mais toujours comme un service ! Un grand merci à toi, Luc. Je pense à ton épouse, Anne-Marie, aux tiens et à tous tes amis qui sont dans la peine.

Jean-Pierre Sueur